

## **LE RENDEZ-VOUS DE VIENTIANE**

**Les entreprises françaises vont tenter de tailler des croupières aux investisseurs chinois, thaïlandais et japonais qui se sont rués depuis longtemps sur le Laos (*photo*), cet ancien protectorat français où règnent l'insouciance et la douceur de vivre. Du 25 novembre au 1<sup>er</sup> décembre prochains, se tiendra, à Vientiane,**



**un forum économique où Alstom, Essilor, EDF, la Bred et d'autres groupes français et européens exposeront leur savoir-faire et leurs projets. Il y aura même l'équipe de France de pétanque, un sport très prisé des Laotiens.**